

*Es ist eine Ferne, die war, von der wir kommen.
Es ist eine Ferne, die sein wird, zu der wir gehen.*
(Goethe)

Traurig nehmen wir Abschied von

Franz Ludwig Horbelt

15. Dezember 1935 – 14. März 2018

Du wirst immer in unseren Herzen sein.

Hildegard Horbelt

Oliver Horbelt und Pyul Kim Horbelt

Nicole Horbelt mit Sebastian

Wolfgang Sträuli

Guido Keel

und alle Freunde und Bekannten

Es findet keine Abdankung statt. Die Asche wird im engsten Familien- und Freundeskreis der Natur zurückgegeben.

Anstelle von Blumen bitten wir um eine Spende an das Mobile Palliative Care Team (MPCT), welches ihm einen Verbleib zuhause im Familienkreis ermöglicht hat. Postkonto 85-472586-1 (MPCT)
Vermerk: Franz Horbelt

Traueradresse: Hildegard Horbelt, Hofstettweg 9, 8405 Winterthur